

Kölner Verkehrskadetten sichern Fahrrad-Sternfahrt ab

4.000 Radfahrende demonstrieren in der Domstadt

Wie in vielen anderen Städten des Landes fand auch in Köln am 16.6. eine Fahrrad-Sternfahrt statt. Organisiert wurde die Veranstaltung von RADKOMM e.V., der durch ADFC, Greenpeace und VCD unterstützt wurde. Offiziell galt die Sternfahrt als Demonstration, deren Teilnehmende sich für sichere Wege für Radfahrende einsetzen. Über 4.000 Radler aus allen Kölner Stadtteilen trafen sich am Rudolfplatz, um von dort aus als gemeinsamer Verband durch die Innenstadt zu fahren. Die kleineren Verbände wurden vorab durch die Polizei aus ih-

ren Stadtteilen in die Innenstadt begleitet. Von dort aus wurden sie durch die Innenstadt-Polizei sowie die Verkehrskadetten Köln in Empfang genommen.

Hier übernahmen die Verkehrskadetten die Regelung des Straßen- und Fußverkehrs auf zwei Kreuzungsteilen komplett und leiteten diese an dem Fahrradverband vorbei. Die ehrenamtliche Tätigkeit wurde seitens Polizei und einzelnen Teilnehmern gelobt und soll nicht die letzte Unterstützung gewesen sein.



Impressum

Herausgeber, Layout, Druck, Anzeigen: Max Schmidt-Römhild KG,
Mengstraße 16, 23552 Lübeck, Tel. 0451/7031-01, Fax 0451/7031-253

E-Mail: mrs-luebeck@t-online.de · Internet: www.schmidt-roemhild.de

Redaktion: Burkhard Nipper, Mathias Schiffmann

Tel. 0211-302003-0, Fax 0211-302003-23, E-Mail: info@lvnrw.de · Internet: www.lvnrw.de

Redaktionsschluss 9. Juli 2019

**SCHMIDT
RÖMHILD**
DEUTSCHLANDS
ÄLTESTES
VERLAGS- UND
DRUCKHAUS
SEIT 1579